

EL ACTO DE AYER EN SALAMANCA

Después de entregar una bandera a las fuerzas de la Benemérita se celebró un banquete en el que pronunciaron discursos Gil Robles y Lerroux

«Si algún día nos encontráramos en campos distintos, lucharíamos como adversarios leales, recordando siempre con cariño esta labor que realizamos». (Gil Robles). — «En momentos difíciles no encontré el apoyo que necesitaba de manos amigas y en cambio tengo que proclamar que lo tuve en las Derechas». (Lerroux).

(Por teléfono)

Madrid, 1'30 t.

Gran animación

Desde bien temprano se notaba en la mañana de ayer extraordinaria animación en Salamanca, donde había de celebrarse el acto de la entrega de la bandera regalada por suscripción popular, de toda la provincia, a las fuerzas de la Benemérita, como homenaje al comportamiento de este Cuerpo durante los criminales sucesos revolucionarios de Asturias.

Desde el sábado llegaron a Salamanca numerosos forasteros, en trenes y automóviles para presenciar el solemne acto al que asistirían también los señores Lerroux y Gil Robles y otros ministros de Gobierno de la República.

El aspecto de la población era el de las grandes festividades estando todas las casas engalanadas.

Sebastián Marín Naure

Herrería, y Cerrajería

Reparación de automóviles y maquinaria en general.

Soldadura autógena

San Justo, 2. - Teléfono, 239.

(Traveseras de Margallo)

CÁCERES

La llegada de los Ministros

A las nueve de la mañana empezó a reunirse en la Avenida de Mirá numeroso público y poco después fueron llegando las autoridades locales y las fuerzas del Ejército, Carabineros y Guardia civil que habían de presenciar el acto y rendir honores a los miembros del Gobierno.

Al aparecer en la Avenida de Mirá las fuerzas de la Benemérita, estalló una imponente ovación, dándole muchos vivas al honrado cuerpo.

A las diez de la mañana y precedidos de gran número de coches oficiales y particulares que habían acudido para recibirlos al límite de la provincia, llegaron a Salamanca el presidente del Consejo señor Lerroux, el ministro de la Guerra señor Gil Robles, el de Justicia señor Casanueva, el de Gobernación señor Portela Valladares, el de Obras Públicas señor Marraco y el de Industria y Comercio acompañados de los subsecretarios y directores generales de los respectivos departamentos y un grupo muy numeroso de diputados cedistas.

Al llegar la caravana automovilista se desbordó el entusiasmo, ovacionándose y aclamándose a los miembros del Gobierno mientras las fuerzas rendían los honores de ordenanza y las bandas interpretaban el himno nacional.

La entrega de la bandera

Seguidamente los ministros con las autoridades ocuparon la tribuna y se celebró el acto de la entrega de la bandera.

Actuó de Madrina doña Elvira García Isidro que dirigió unas palabras enalteciendo a la Benemérita, haciendo entrega de la enseña al coronel de la Guardia civil señor Blanco, que agradeció las palabras de la Madrina y la entrega de la bandera, adquirida por la provincia entera, y después dirigió a las fuerzas una bibrante alocución.

El señor Blanco fué muy ovacionado y felicitado.

En el Ayuntamiento

Terminado el acto de la entrega, el Presidente del Consejo, con los ministros y las autoridades se trasladaron al Ayuntamiento, y desde el balcón principal presenciaron el desfile de las fuerzas reproduciéndose las ovaciones, principalmente a las fuerzas de la Benemérita, que fueron vitoreadas con entusiasmo.

Gil Robles y Casanueva hijos predilectos

Después del desfile y en el Salón de Actos del Ayuntamiento, se entregó el nombramiento de hijos predilectos a los señores Gil Robles y Casanueva, pronunciando el alcalde un discurso ensalzando a los homenajeados.

Estos contestaron agradeciendo la distinción que se les hacía y asegurando que en su labor ministerial se dedicarían exclusivamente a hacer obra nacional.

Habló finalmente el señor Lerroux, que hizo resaltar la vida política de los homenajeados, congratulándose de haber podido asistir a este acto y afirmó que el Gobierno unido frente a toda obra revolucionaria, trabajará intensamente por el engrandecimiento de la Patria. (Gran ovación).

Un banquete

A la una y media de la tarde se celebró en los jardines del Asilo de la Vega un banquete al que asistieron cuatro mil comensales y fué servido por la dependencia de todos los hoteles salmantinos.

Los discursos

Al descorcharse el Champagne se levantó para brindar y ofrecer el agasajo el presidente de la Diputa-

ción Provincial que pronunció elocuentes palabras.

A continuación se levanta el señor Casanueva que hizo un caluroso elogio de Salamanca y cual correspondía a la hidalguía salmantina se complacía él el encargado de dirigir un respetuoso saludo al señor Lerroux.

Hace resaltar las luchas que tuvieron que sostener tanto el señor Gil Robles como él en momentos difíciles hasta lograr el triunfo del ideal que representaban, estando dispuestos a trabajar con toda ilusión por el engrandecimiento de España, contra las revoluciones y dirigidos por el hombre venerable, batallador de toda la vida. (Ovación imponente y vitores al señor Lerroux).

Seguidamente se levanta el jefe de la C. E. D. A. señor Gil Robles y estalla una imponente ovación que dura algunos minutos.

Hecho el silencio, el señor Gil Robles agradece emocionalmente las manifestaciones de simpatía y dice que sus primeras palabras han de ser para dirigir un saludo cariñoso a Salamanca, representada brillantemente por los que han asistido al acto.

Recuerda que precisamente en estos días se cumplen los cuatro años en que realizó en Salamanca los primeros actos de su vida política, que comenzó en momentos difíciles, cuando el pueblo por su propia voluntad se había dado un nuevo régimen.

Confiesa que en los primeros momentos sufrió grandemente porque consideraba heridas sus convicciones, y sentimientos, pero sobreponiéndose a los sufrimientos, procuró hacer la labor necesaria para identificarse con el pueblo, iniciando una lucha que fué difícil, pero en la que confiaba, porque iba sin ánimo de venganza, sino con espíritu de perfección. (Ovación).

De esta forma se ha llegado a los momentos actuales en que están en el Gobierno en estrecha colaboración sin renunciar a las doctrinas de su programa.

Cuando llegó el momento preciso de dar el paso difícil de pasar de la oposición a la colaboración, él lo dió con espíritu generoso.

Nosotros — dice — deseábamos siempre y buscamos con interés en el ámbito de la política española

quien pudiera tener contacto con nosotros, y por fin encontramos en el partido radical esos brazos de colaboración.

Ahora nos encontramos en esa colaboración con el deseo, vivo, palpitante y ardiente de salvar a España y a la República.

Estamos unidos, hombres de distinta significación para aquellos fines y para salvar a España contra todo intento disolvente, frente a los extremismos y apasionamientos, sin abdicar de nuestras posiciones doctrinales, aspiramos a realizar una labor de conjunto y por ello seguimos sin vacilaciones, files en la colaboración (Ovación).

Si algún día nos encontráramos en campos distintos, lucharíamos como adversarios leales, recordando siempre con cariño esta labor que ahora realizamos. Terminó su interesante discurso repitiendo la afirmación de que están en el Gobierno unidos fuertemente con la única mira de salvar a España.

Estalló una ovación ensordecedora, dándose muchos vivas a Gil Robles, a Lerroux, y a España.

Finalmente, y en medio de un entusiasmo indescriptible, habló el Presidente del Consejo señor Lerroux.

Empieza diciendo que desde hace muchos años ha tenido que asumir en la vida pública grandes responsabilidades; unas veces desde la prensa, otras desde la presidencia de su partido y otras, como ahora, como Presidente del Consejo, habiendo procurado siempre seguir los dictados de su conciencia, como ocurre actualmente.

En momentos difíciles — dice — no encontré el apoyo que necesitaba de manos amigas y en cambio tengo que proclamar que lo tuve en las derechas. (Ovación imponente).

Hombres que en muchas ocasiones departieron conmigo y trabajaron por el ideal, se negaron a apoyarme.

(Una voz: Es que no había vergüenza).

Yo era el más viejo republicano y he de llegar por la vía del dolor y en circunstancias tristes a arrepentirme de aquellos vicios.

Elevando el pensamiento al cielo, pude vencerme de la posibilidad de lograr que los ideales se pudieran convertir en algo práctico.

He trabajado toda mi vida por el bien público. Fui revolucionario contra quienes detestaban de la ley; llegó la República, se proclamó el régimen y desde entonces opino, fiel a mis creencias, que quien apele a la violencia para implantar ideales es un criminal. (Ovación).

Yo pienso cuando no estoy en el poder, que es por

Almacén de Coloniales

AZÚCARES ESTUCADOS

Lubrificantes SILK OIL

Domingo Vela

CÁCERES

la voluntad del pueblo que así lo quiere y acato y respeto la ley.

Soy compatible con todas las creencias, no todos pueden decir igual, pero no puedo coaligarme con quienes al no gobernar, acuden a la tiranía, a la violencia, a la odiosa venganza de izquierdas o derechas. (Ovación estruendosa).

Llegaba yo al término de mi actuación viendo como la República por mi tan soñada, no sólo se bamboleaba, cosa que no me hubiera importado aunque hubiera quedado enterrado bajo sus escombros, sino que se hundía la Patria y el patrimonio espiritual, y ante eso precisaba salvar a la Patria y a la República. (Ovación delirante y vivas entusiastas).

Entonces surgió el apoyo de las derechas sin claudicaciones, Gil Robles, Martínez de Velasco y Melquiades Álvarez me ofrecieron su apoyo y al unirnos, lo hicimos para acometer los problemas y resolverlos.

Ni yo le he pedido sacrificios a Gil Robles ni él a mí, únicamente existe en nosotros la compenetración necesaria para salvar a España; creo que los dos somos dignos, Gil Robles es joven y puede y está llamado a alcanzar tramos más altos pero en cuanto a nobleza no puedo consentir que se me coloque detrás de nadie. (Ovación).

La coalición se mantendrá y si es preciso se irá con ella a las próximas elecciones pues ante todo hay que pensar en la salvación de España.

Al terminar el señor Lerroux se desbordó el entusiasmo, dándose vivas ensordecedores.

El presidente del Consejo fué muy felicitado y abrazado por sus compañeros de Gobierno.

En el pantano de «La Maya»

Terminado el acto el presidente del Consejo con los ministros, autoridades y muchos particulares se trasladó al pantano «La Maya» para su inauguración. — Mencheta.

Agustina Téllez

CAMISERA

ARCO DEL REY, NUM. 1

CÁCERES

Fallecimiento de un empresario

(Por teléfono)

Madrid, 4'30 t. — Hoy ha fallecido en Madrid, el conocido empresario don Emilio Fernández que estuvo encargado del cine novedades cuando el incendio que originó numerosas víctimas. — Mencheta.

Café - Restaurant

- Bar Americano -

JAMEC

Conciertos todos los días: (Mañana, Tarde y Noche)

Servicio a la carta y cubierto

Mariscos diariamente

Teléfono, n.º 64

Servicio rápido a domicilio

CANDELA Y COMPAÑIA

(SOCIEDAD LIMITADA)

CÁCERES

ALMACENES DE COLONIALES, MADERAS, YESOS,

CEMENTOS, CAÑIZOS Y AZULEJOS

FABRICA DE MOSAICOS HIDRAULICOS

Depositarlos exclusivos para la Provincia de los Lubrificantes marca SHELL y del material

PIZARRITA

(Tubos, depósitos y planchas)

El encuentro de fútbol del jueves

Después de una gran exhibición de juego por ambos bandos, el Athletic logra vencer a la A. D. Almendralejense

A las cinco y media de la tarde en el campo de Cabezarrubia con un buen lleno, se celebró el anunciado encuentro entre los teams antes citados.

Después de los trámites de rigor, el señor Prieto da comienzo al encuentro. De salida los forasteros nos impresionan con un rapidísimo avance, que es contrarrestado por otro local aún más rápido que el anterior. Ambos guardametas se lucen al detener sendos tiros de los delanteros.

¡Buen comienzo tenemos! A los pocos minutos se produce una falta dentro del área forastera, que lanzada por Siso se estrella en el larguero en medio de gran ovación.

Ahora son los forasteros los que en un avance rapidísimo ponen en peligro la meta local, donde Ricardo efectúa una gran parada. Se vé que los defensas locales flojean, cosa que aprovecha el bando forastero para que mediante unos largos desplazamientos nos dominen ligeramente. La línea media local se afirma en sus puestos, y de dominados pasan a ser dominadores.

Los delanteros locales se vuelcan merced a la gran labor de Javier, Catalán Vivas, realizando unas formidables jugadas que levantan al público de los asientos.

En una de ellas vemos después de un majestuoso avance bien dirigido por Fajardo, que pasa a Dario, éste cruza al ala izquierda donde Laviana de cabeza coloca el balón a los pies de Rejas, éste falla lamentablemente, pero Siso, en un alarfe de facultades, logra remediar el fallo de su compañero lanzando un schuct tan magistral, que debió tener mejor suerte que la de estrellarse en el larguero superior. La jugada merecía goal, y el público ovaciona largamente al bando local.

Los forasteros no se amilanaban ante este dominio, y logran en diferentes incursiones poner en grave aprieto a la meta local, en algunas, el extremo derecha falla, perdiendo ocasiones de marcar.

Un avance rápido a cargo de Niño que realiza de manera formidable un pase al extremo izquierda, el cual acto seguido centra, y Niño de forma inverosímil a treinta metros de la meta, de un chut fulminante, logra el primer goal de la tarde.

Bonito goal, donde el público pudo presenciar, desde que lanzó el chutazo, la forma en que iba dirigido hasta besar irremisiblemente la red, donde Ricardo no pudo hacer nada por detenerlo.

El equipo local reacciona ante este tanto realizando jugadas de verdadero mérito, que no se traducen en tantos merced a la gran labor de la defensa forastera.

Se vé que el bando local no tiene suerte cuando; no es el larguero, es el cuerpo o la rodilla de un contrario el que desvía la trayectoria del esférico impulsado por los locales hacia la red. En

un avance, cuando el tanto parece inevitable, al recibir Fajardo un centro de Dario e impulsar el balón hacia la meta desamparada se cruza en ese instante el defensa izquierda forastero logrando despejar a corner el peligro. Lanzado éste es rematado por Rejas sin consecuencias. Se ve claramente que el bando local en este tiempo podía haber logrado forzar la meta en varias ocasiones, desperdiçadas todas ellas por el delantero centro local que no acertó en ningún disparo. Sin ninguna alteración en el marcador y con un avance local el señor Prieto da el fin del primer tiempo que ha resultado interesantísimo.

GRAN ESTABLECIMIENTO DE COLONIALES

JUAN AGUNDEZ RODRIGUEZ

Fzponda, 7. Teléfono, 324.

CÁCERES

Segundo tiempo

Comienza esta segunda parte y vemos salir al terreno de juego al gran medio ala Antoñito y a Sinfo II en sustitución de Guardiola y Laviana respectivamente. Puéstala pelota en juego por el bando local, vemos que éste sale dispuesto a lograr una victoria que bien merecida la tiene, y con las incorporaciones antes mencionadas el equipo recobra su verdadero valor futbolístico como representante de la capital.

En este segundo tiempo no decae ni el entusiasmo ni el juego por ambos bandos, pese al gran calor, que nos dió la impresión que saldrían agotados. Hay unos avances muy amistosos por ambos equipos y enseguida el bando local empieza a ejercer una presión sobre el teams forastero en busca del ansiado empate. Por fin éste llega, y es precedido de una incommensurable jugada, iniciada por Catalán que pasa a Sinfo el cual centra templado, se lanza Rejas al remate desviándolo de cabeza y Siso muy bien colocado dá un formidable cabezazo, que después de estrellarse en el larguero se introduce en la red. Goal de bandera que es ovacionado largamente mientras los jugadores Athléticos se abrazan entre sí.

Centrada la pelota se vuelve a apoderar de ella el equipo local que en medio de grandes ovaciones continúa realizando una formidable exhibición de juego en franca lucha con

los formidables baks forasteros. No obstante la delantera realiza unos rapidísimos avances muy bien cortados por Antoñito. Hay unas jugadas de la línea media local que se sitúan en el centro del terreno impulsando y cortando al mismo tiempo todos los avances forasteros.

Una gran jugada de Dario, y cuando la pelota parece salir fuera de banda lanza un magnífico centro que Rejas que viene lanzado logra desviar de cabeza a la red.

Es el goal del desempate, que se recibe con muestras de júbilo indescriptible.

El equipo forastero realiza unos fuertes avances que son cortados por la línea media local. Trascurren varios minutos y la pelota no sale del centro del terreno, pero no por esto el partido ha decrecido de emoción, pues ambos bandos buscan afanosamente una oportunidad para forzar la meta enemiga.

La Casa que no necesita anunciarse LAS MODAS de PARIS

TELÉFONO, 302 CÁCERES

los formidables baks forasteros. No obstante la delantera realiza unos rapidísimos avances muy bien cortados por Antoñito.

Hay unas jugadas de la línea media local que se sitúan en el centro del terreno impulsando y cortando al mismo tiempo todos los avances forasteros.

Una gran jugada de Dario, y cuando la pelota parece salir fuera de banda lanza un magnífico centro que Rejas que viene lanzado logra desviar de cabeza a la red.

Es el goal del desempate, que se recibe con muestras de júbilo indescriptible.

El equipo forastero realiza unos fuertes avances que son cortados por la línea media local. Trascurren varios minutos y la pelota no sale del centro del terreno, pero no por esto el partido ha decrecido de emoción, pues ambos bandos buscan afanosamente una oportunidad para forzar la meta enemiga.

En un avance forastero y al recibir el extremo izquierda una pelota, se interna, y Ricardo en lugar de salir a arrebatársela espera que el mismo jugador fusile el segundo tanto para su equipo, y con él vuelve a rehacerse la igualada.

Quedan nueve minutos y ambos equipos se lanzan en busca del triunfo, presenciando el público un derroche de entusiasmo y facultades que nos llega a entusiasmar. Un tiro peligrosísimo de Niño lanzado con mucha picardía nos dá un gran susto al esperar Ricardo el bote del balón, que luego de milagro logra desviar a corner; tirado éste es despejado por la defensa local.

Replica el equipo local, pasando Siso a Sinfo, éste se internan y nos parece va a realizar la misma jugada que produjo el tanto anterior, pero no es así sino que por último el defensa derecho forastero, después de cargarle violentamente, despeja con las manos dentro del área.

Es encargado de lanzar la falta Siso, que con su peculiar estilo, de un tiro raso logra introducir el esférico hasta el fondo de la red, consiguiendo con ello el tercer tanto para su equipo, al mismo tiempo que un triunfo que tan merecidamente había logrado durante el encuentro por su manifiesta superioridad sobre el bando forastero.

Continúa el encuentro en medio de gran nerviosidad entre los jugadores y el público pues la pelota tan

pronto se sitúa en el área local como en la forastera.

En un saque del portero forastero, Catalán lanza el balón sobre la puerta enemiga, Dario, valientemente, aprovechando la salida del portero, se introduce entre los defensas y lanza un formidable chut y cuando el público creía sería el cuarto tanto local el balón no encuentra otra cosa más difícil que la de chocar con el cuerpo de un contrario.

Con jugadas interesantes el señor Prieto silva el final del encuentro, que resultó enconadísimo terminando con el triunfo del bando local por tres tantos a dos.

Entonces es cuando pudimos respirar tranquilamente llenos de satisfacción por dicho triunfo, despidiendo a ambos equipos con una formidable ovación.

El arbitraje discreto, deslució en algunos momentos el encuentro.

SUSTITUTO.

T. Civantos Morales

PERITO INDUSTRIAL

Proyectos de Centrales, Líneas de Transporte eléctrico, Talleres etc
INSTALACIONES EN GENERAL
Especialidad en Luminotecnia (Alumbrado moderno)
ASESORAMIENTO TECNICO
San José, 1 CÁCERES Teléfono, 60

ALMACEN DE CERBALES
Paseo de la Estación F. C.
Teléfono, 153
COLONIALES
Plaza del Duque, 15.
Teléfono, 119. (Escritorio)
GABINO MURIEL POLO
Domicilio: Santa Clara, 8. Tel. 44.

Espectáculos

Las cosas en su punto

Desde nuestra aparición seguimos el sistema de no ocuparnos en nuestras columnas de nada que se relacione con los espectáculos de cine, porque ello equivaldría a un reclamo que no tenemos por qué hacer.

Pero como por encima de todo, es nuestro deber defender al público, a quien nos debemos, tampoco queremos silenciar los abusos que las empresas cometan poniendo precios escandalosos a películas como la proyectada el jueves día del Corpus en SAGE, que siendo una cinta menos que mediana, se cobró a precios de días festivos.

Reclamos, nó; pero censura siempre que haya lugar a ello, que para eso vamos al cine y tendremos ocasión de criticar mucho, ya que enmiendas no puede haber cuando se mira a la taquilla.

"LA MALLORQUINA,"
CONFITERIA
Especialidad en Mazapán estilo Toledo y Yemas de San Jorge
Ezponda, 4 CÁCERES Tel. 264

OLYMPIA PERFUMERIA Y NOVEDADES
FRANCISCO BURGOS CAPDEVIELLE
Pintores, 27. CÁCERES Teléfono, 213

Cuidad de los niños y de los árboles

En el paseo de las Delicias (vulgo Peregil) y en distintos sitios de la capital principalmente junto a los grupos escolares, y tal vez con el propósito de formar cotos sericícolas para fomento de la cría del gusano de seda, se han plantado infinidad de moreras.

Como este árbol produce un fruto análogo al del moral que es la mora, que suele gustar generalmente mucho a los chicos, lo primero que hacen al salir de la escuela es sacudir violentamente los arbolitos para caer su fruto que, con la inconsciencias natural en las criaturas, ingieren por creerlo comestible, con lo que no hacen más que perjudicar su salud.

Sería conveniente que para evitar estos hechos, que redundan en perjuicio de la salud de los niños y también en detrimento del arbolado, que estropear por completo, se ejerciera seria vigilancia por los agentes de la policía municipal para evitar este doble daño a los niños y a los árboles.

¿Queréis vestir elegantes y con mucha economía?
¡¡Visitad la

Casa OROZCO!!
que es la mejor SASTRERÍA

emitió veredicto de culpabilidad condenando a cada uno de los procesados a la Emiliana a la pena de treinta años de presidio mayor, accesorias y costas y al Demetrio a la pena de veinticinco años de igual pena, accesorias y costas correspondientes.

Otra procedente del Juzgado de Instrucción de Jarrandilla seguida contra el procesado Angel Avila Barroso por el delito de atentado a Agentes de la Autoridad, vista la causa ante el Tribunal de Urgencia, éste emitió veredicto de culpabilidad condenando a dicho procesado a la pena de tres años cuatro meses y tres días de prisión mayor y multa de 1.000 pesetas, accesorias y costas correspondientes.

Sala de lo Criminal

Señalamientos para el día 26

Causa por Jurado procedente del Juzgado de Instrucción de Montánchez seguida contra el procesado Eugenio Rodríguez Bote y como responsable civil doña Josefa Díez Madoñero, actuando como parte acusadora don Manuel Giménez Muriel, por el delito de homicidio por imprudencia.

Defienden al procesado y al responsable civil, los letrados señores Bohigas y Hermida y están representados por los procuradores señores Campillo y Borreguero y a la parte acusadora el letrado señor Grande y está representado por el procurador señor Crespo.

Corresponde la Ponencia al magistrado señor Conde.

Testigos diez y seis y seis peritos.

Secretaria del señor Repetto.
DIA 27

Otra procedente del Juzgado de Instrucción de Valencia de Alcántara seguida contra Guillermo Durán Morgado por el delito de infracción de la Ley de Pesca.

Defiende al procesado el letrado señor Bohigas y está representado por el procurador señor Moro.

Corresponde la ponencia al magistrado señor Rivas.

Secretaria del señor Repetto.

SOMBREROS DE SEÑORA
ULTIMA MODA

Felisa García
Zapateria, 4 Cáceres

De la Audiencia

Sentencias de la semana anterior

Causa procedente del Juzgado de Instrucción de Garrovillas seguida contra los procesados Antonio Iglesias, Esteban Arroyo y Adrián González, vista ante el Tribunal de Urgencia, éste dictó sentencia condenando al Antonio a la pena de dos años once meses y once días de prisión mayor, accesorias y costas y a los otros procesados la pena de dos meses y un día, igual pena e igual multa accesorias y costas.

Otra del Juzgado de Instrucción de Plasencia seguida contra Eduardo D. Suárez por el delito de abusos desonestos, vista la causa ante el Tribunal del Jurado, éste dictó veredicto de inculpabilidad absolviéndole del delito que se le acusaba.

Otra procedente del mismo Juzgado seguida contra los procesados Emiliana Antón Fernández y Demetrio Rodríguez por el delito de parricidio y asesinato, vista la causa ante el Tribunal de Jurado, éste

Al hacer sus compras acuérdesese de
ALMACENES TERIO
LA CASA MEJOR SURTIDA
Plaza Mayor, 13, 15 y 17. Teléfono, 320.
CÁCERES

